
As obras de duplicação da Avenida Águas Claras foram iniciadas, depois de muita 
luta do deputado Brunelli.  Em 2003, no seu primeiro mandato parlamentar, o distrital 
Brunelli apresentou a indicação  de número 246, aprovada pelo plenário da Câmara 
Legislativa, encaminhada ao governador , pedindo urgência na realização da obra.

Depois disso, após manter novos contatos com os moradores,  o distrital Brunelli 
reforçou seu pedido ao GDF e apresentou emenda ao orçamento definindo recursos 
financeiros para a realização da obra, tão esperada pela população.

Crianças e idosos
Para Brunelli, a duplicação da Avenida Águas Claras é uma obra necessária tanto 

para o desenvolvimento daquela região quanto para o aumento da segurança das pessoas 
que por ali transitam, especialmente crianças e idosos.

O GDF informou ao deputado Brunelli que a obra está em ritmo intenso e deverá ser 
concluída antes do prazo estabelecido pelo cronograma de engenharia. O deputado quer 
também, após a duplicação da Avenida Águas Claras, o reforço da segurança das pessoas e 
a modernização do sistema de iluminação pública.

          É o deputado Brunelli na defesa da população de Águas Claras.
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